

Van: Mouvement de Gauche (MG) <info_news@lemg.be>
Verzonden: vrijdag 12 december 2014 11:28
Aan: Nieuwsarchief
Onderwerp: Tous ensemble, on peut gagner !





Tous ensemble, on peut gagner!

La politique d'austérité, hormis les nantis et le grand patronat, personne n'en veut! Cette attaque frontale sur nos droits sociaux, met aussi à mal l'enseignement, les secteurs associatif et culturel, la santé... Elle frappe durement les femmes et augmente la précarité.

L'austérité, c'est le problème et pas la solution

C'est un mensonge de prétendre que ces mesures antisociales relanceront l'investissement et l'emploi, au contraire elles vont nous enfouir dans la récession ! L'austérité ne profite qu'aux riches. En dix ans, les cadeaux fiscaux aux entreprises ont coûté 145 milliards, alors que le gouvernement veut réduire le budget de l'état de 17 milliards par an d'ici 2019 ! Le déficit public est le résultat d'un système qui a fait faillite. Il faut lever le secret bancaire, taxer les revenus du capital et les plus-values boursières, introduire un impôt sur les fortunes et abolir l'évasion fiscale. Il faut cesser de rembourser la dette héritée de la crise bancaire de 2008.

Le gouvernement devra céder ou partir

Le gouvernement de droite Michel - Jambon est décidé à ne pas céder. À la manière de Thatcher, il veut briser les reins du mouvement syndical et se débarrasser de la concertation sociale. De manière autoritaire, il veut passer en force au Parlement en faisant adopter ses mesures dans une loi-programme. Face à cette arrogance nous devons continuer notre mobilisation, en front commun, et l'élargir à tous les secteurs de la population. Jusqu'à ce qu'il retire ces mesures ou qu'il tombe.

Ensemble pour la démocratie, l'écologie et le socialisme

Il faut changer de cap. Annuler le Traité Européen sur l'austérité et nous battre pour une réelle démocratie,

pour faire respecter les droits des travailleurs, abolir la pauvreté, avoir des villes vivables, un environnement sain.

Passer à la semaine de travail à 32 heures, sans perte de salaire, ce qui réduira le chômage et le temps partiel imposé surtout aux femmes. Cela nous donnera le temps pour reprendre notre vie en main. Il faut investir dans les soins de santé, l'enseignement, la rénovation durable, abandonner le productivisme source du gâchis écologique.

En développant le crédit public afin de soutenir l'activité économique et de financer la transition écologique (énergie, mobilité, ...), en soutenant les secteurs qui s'inscrivent dans cette planification écologique. Ainsi, le gouvernement doit arrêter de favoriser fiscalement les voitures de sociétés, facteur important de pollution, ce qui coûte 3,4 milliards à la sécurité sociale, plutôt que d'économiser 2,1 milliards sur la SNCB.

Tout cela est possible. A condition de remplacer le gouvernement des droites par un gouvernement qui ne cède pas aux diktats de la commission européenne. Un gouvernement sous contrôle du peuple avec des élus révocables qui défendent l'intérêt général au lieu de servir la caste du monde de la finance.

Ensemble, les mouvements écosocialistes en Wallonie, à Bruxelles et en Flandre défendent ces points de vue et apportent leur soutien à la grève générale du 15 décembre.

**Stop aux traités de libre-échange et à l'Europe austéritaire!
Participez à l'encerclément
du sommet européen
le 19 décembre à Bruxelles
www.d19-20.be**



www.lemg.be | [contact](#) | [Facebook](#) | [Twitter](#)

Si vous n'êtes plus intéressé(e), » [**Se désinscrire**](#)

--
This message has been scanned for viruses and dangerous content by
[Amsab-ISG](#), and is believed to be clean.